
 

 

和 歌 山 大 学 

第６５回 経営協議会議事録 

 

 日 時 平成２８年３月１４日（月）１４時００分～１６時０５分 

場 所 事務局棟３階共通会議室 

出席者 瀧学長 

    赤木委員、柏原委員、松原委員、帯野委員、大島委員（大島委員はテレビ

会議での出席） 

    池際、呉、島村各理事 

    （中村監事、田中監事、石塚副学長、森口副学長、永井教育学部長、足立経

済学部長、伊東システム工学部長、藤田観光学部長、南方企画課長、池下

総務課長、幸田財務課長） 

欠席者 樫畑委員、山田理事、遠藤副学長、石﨑企画戦略部長 

 

学長から、第６２回（１１月２５日）、第６３回（１２月９日）、第６４回（２月１０

日）の議事録について、意見等の有無について確認があり、了承した。 

 

議 事 

１．平成２８年度国立大学法人和歌山大学年度計画（案）等について 

 学長から資料１に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 （主な質疑） 

 ・放送大学との単位互換とはどのような方法で実施するのか。また、その際の学

生の負担はどうなるのか。 

 →本学は、放送大学との単位互換協定を結んでおり、その中で、既に履修できる

仕組みとなっている。また、放送大学の授業を受講するにあたっては、放送大学

への入学金は免除されており、授業料については、学生が負担することとなって

いる。 

 ・経済学研究科の改組についてはどう考えているのか。 

 →経済学研究科の教育研究の実情を踏まえ、他大学の状況も参考にしながら、今

後の経済学研究科のあり方を検討してまいりたい。 

 

２．附属機関の再編及び事務組織改革に伴う関係規程の整備について  

島村理事から資料２に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

  ３．銀行との資金借入契約（案）について 

   島村理事から資料３に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

    



 

 

和 歌 山 大 学 

  ４．平成２８年度和歌山大学予算配分（案）について 

   島村理事から資料４に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

  ５．海南宿舎１号棟の用途廃止について 

   島村理事から資料５に基づき説明があり、審議の結果、了承した。 

 

報 告 

１．平成２８年度機能強化経費「機能強化促進分」における評価結果について 

 島村理事から資料６に基づき説明があった。 

 

２．その他 

 学長より、今年度末をもって退任される松原委員と島村理事の紹介があった。 

 

（経営協議会委員からの主な意見は以下のとおり） 

◯ 経営協議会委員からも議題の提案等を行う機会を設けるなど、経営協議会の議

論の活発化を図り、和歌山大学の活性化につなげていくような取り組みを行ってい

ただきたい。また、ＨＰ等を有効に活用して和歌山大学を積極的にＰＲしていただ

きたい。 

 

 

                             以   上 


